

NGO

Momen Hangat di Kampung Keikey: Anak-anak Sambut Kehadiran Marinir dengan Penuh Sukacita

Jurnalis Agung - PAPUA.NGO.WEB.ID

Nov 4, 2024 - 07:23



Dekai Yahukimo- Keceriaan terpancar di wajah anak-anak Kampung Keikey, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, ketika tim patroli Satgas Yonif 6 Marinir, di bawah Komando Operasi HABEMA, singgah dalam perjalanan patroli mereka pada Minggu, 3 November 2024.

Selain menjalankan tugas pengamanan, tim patroli yang dipimpin oleh Letda Mar Alter menyempatkan diri untuk berinteraksi dengan masyarakat setempat dalam kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos). Kegiatan ini membawa suasana hangat dan harmonis di tengah-tengah anak-anak yang menyambut kehadiran prajurit TNI dengan antusiasme luar biasa.

Sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua, Letkol Mar Rismanto Manurung, Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, mengarahkan timnya untuk secara aktif memperhatikan kebutuhan masyarakat sekitar. Di tengah patroli tersebut, prajurit Yonif 6 Marinir berbagi sembako dan memberikan waktu untuk bercengkerama dengan anak-anak. Momen ini disambut dengan sukacita, terlihat dari senyum cerah yang terpancar dari wajah mereka. Rio Tabuni, salah satu anak di Kampung Keikey, menyampaikan rasa terima kasihnya, "Terima kasih, Komandan Marinir. Tuhan memberkati."

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi inisiatif ini sebagai bagian dari misi Komunikasi Sosial inklusif TNI di Papua. "Kehadiran TNI di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk merangkul masyarakat. Komsos ini adalah wujud nyata kepedulian dan dukungan kami terhadap kesejahteraan masyarakat Papua," ujar Brigjen Avianto, dalam keterangannya tertulis, Senin (4/11/2024).

Melalui pendekatan yang humanis dan inklusif, TNI berkomitmen untuk menjadi bagian dari komunitas setempat, menciptakan suasana aman, nyaman, dan sejahtera di wilayah Papua. Dengan kehadiran mereka, prajurit Yonif 6 Marinir tidak hanya menjadi penjaga, tetapi juga sahabat bagi masyarakat, terutama bagi anak-anak yang menyambut mereka dengan tangan terbuka.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho